

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Nur Al-Mu'min merupakan salah satu Organisasi yang ada di Indonesia yang berdiri di Kota Singkawang Kalimantan Barat Indonesia pada tanggal 27 Maret 1997 M /18 Dzulkaedah 1417 H, oleh **Ustadz H. Muhammad Efendi Sa'ad (K.H. syekhul Mu'min Muhammad Efendi Sa'ad As-Singkawangi Al-Jawi)**. Tujuan di dirikannya Nur Al-Mu'min adalah untuk mewujudkan Masyarakat yang Beriman dan Bertaqwa, Berilmu dan Beramal Shaleh, Aman Damai dan Berakhlaqul Karimah, Sehat Jasmani dan Rohani, dibawah naungan Rahmat dan Ridho Allah SWT.

Di jaman sekarang telah banyak program pembelajaran Al-Qur'an tersebar di mana-mana, baik di sistem oprasi *mobile* maupun Qur'an Digital yang telah banyak di gunakan. Akan tetapi masih banyak yang belum mengetahui dan membuat aplikasi tentang doa-doa dan amalan tambahan yang ada di Nur Al-Mu'min, seperti ayat 33, Doa Munajat, Zikir Asma, Zikir Nafi Itsbat, Zikir Tahليل Lisan, Shalawat Munjiyat, Shalawat Nariyah, dan lain-lain, yang dapat meningkatkan ibadah dan ketakwaan kepada Allah SWT. Walaupun di dalam Al-Qur'an semua ayat dan doa ada di dalamnya, tetapi jarang sekali yang membuat potongan-potongan ayat tersebut dalam system oprasi *mobile* maupun Qur'an Digital.

Modul pembelajaran Dzikir dan Doa Nur Al-Mu'min berbasis Android merupakan modul pembelajaran yang cocok bagi para pengguna *smartphone* secara umum dan para pengguna *smartphone* yang sibuk dalam pekerjaan dan tidak sempat untuk membawa buku amalan maupun Al-Qur'an dalam mempelajari dan mengamalkan zikir dan doa Nur Al-Mu'min. Karena kecenderungan di jaman sekarang menginginkan yang praktis-praktis dan cepat, sehingga ini merupakan solusi yang baik bagi para pengguna *smartphone* yang terlalu sibuk dengan pekerjaannya. Modul pembelajaran ini dibuat secara menarik, praktis dan sangat mudah untuk di mengerti yang memuat materi secara tekstual, audio dan visual. Dan penulis membuat skripsi ini berjudul "**Analisis dan Perancangan Modul Pembelajaran Dzikir dan Doa Nur Al – Mu'min Berbasis Android**".

1.2 Rumusan Masalah

Dari uraian sebelumnya, maka dapat diambil permasalahannya yaitu bagaimana cara untuk merancang aplikasi modul pembelajaran zikir dan doa Nur Al-Mu'min berbasis Android bagi para pengguna *smartphone* secara umum dan para pengguna *smartphone* yang sibuk dengan pekerjaannya, agar dapat mempermudah mereka untuk mempelajari dan mengamalkan doa dan zikir Nur Al-Mu'min, sehingga dapat selalu meningkatkan ibadah dan ketakwaan kepada Allah SWT ?

1.3 Batasan Masalah

Agar tidak menyimpang jauh dari permasalahan yang ada, maka perlu adanya batasan masalah. Untuk batasan masalah ini adalah sebagai berikut :

1. Aplikasi ini di tujukan untuk para pengguna *smartphone* secara umum dan para pengguna *smartphone* yang sibuk dengan pekerjaannya.
2. Aplikasi ini untuk *smartphone* Android minimal Versi 2.2
3. Aplikasi modul pembelajaran ini mempunyai beberapa konten utama, yaitu :
 - a. Menu sejarah Nur Al-Mu'min yang berisi tentang penjelasan secara umum berdirinya Organisasi Nur Al-Mu'min. Konten ini dibuat dengan menerapkan konsep teks.
 - b. Menu tujuan, adab-adab, baik adab terhadap Guru Pembimbing, teman maupun adab saat berzikir. Konten ini dibuat dengan menerapkan konsep teks.
 - c. Menu Amalan yang berisi tentang amalan-amalan Nur-Al Mu'min. Menu ini dibuat dengan menerapkan konsep suara dan teks.
4. Aplikasi ini dibuat dengan software utama yaitu Eclipse IDE, Android Software Development Kit (Android SDK), Java Development Kit (JDK) dan software pendukung lainnya yaitu Corel Draw X6, dan Adobe Audition CS6

5. Referensi diambil dari buku Pedemoan Bimbingan Amalanda Dzikir Nur Al-Mu'min yang di karang oleh **Ustadz H. Muhammad Efendi Sa'ad (K.H. syeikhul Mu'min Muhammad Efendi Sa'ad As-Singkawangi Al-Jawi).**

1.4 Tujuan Penelitian

Penetapan tujuan dalam modul pembelajaran ini merupakan hal yang dapat menentukan langkah-langkah yang akan dilakukan. Adapun tujuannya adalah sebagai berikut :

1. Mempermudah para pengguna *smaphphone* secara umum dan para pengguna *smartphone* yang sibuk dalam pekerjaan untuk mempelajari dan mengamalkan zikir dan doa Nur Al-Mu'min. Sehingga selalu dapat mengingat dan meningkatkan ibadah dan ketakwaan kepada Allah SWT.

1.5 Manfaat Penelitian

Pentingnya untuk dilakukan penelitian adalah sebagai berikut:

a. Bagi Peneliti

Sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Komputer (S1) di STMIK Amikom Yogyakarta dan sebagai pengalaman bagaimana cara untuk membuat aplikasi modul pembelajaran dzikir dan doa Nur Al-Mu'min berbasis android.

b. Bagi Masyarakat Umum dan Masyarakat yang sibuk dengan pekerjaannya

Memberikan sumbangan pemikiran bagi masyarakat untuk dijadikan referensi dan untuk mengamalkan amalan Nur Al-Mu'min menggunakan aplikasi berbasis android.

c. Bagi Pengembang

Memberikan informasi yang sangat berguna untuk para pihak yang akan meneliti lebih lanjut mengenai aplikasi ini, sehingga aplikasi ini dapat terus berkembang dan akan lebih sempurna kedepannya.

1.6 Metode Penelitian

Adapun metode penelitian yang digunakan adalah sebagai berikut:

a. Metode Pengamatan (Observasi)

Metode Observasi adalah pengamatan secara langsung mengenai hal-hal yang akan diteliti dan digunakan dalam analisi dan perancangan penulisan skripsi ini yang diperoleh secara langsung maupun secara tidak langsung dengan meneliti data objek.

b. Metode Pustaka

Untuk mendukung perkembangan aplikasi ini, digunakan metode pustaka sebagai referensi. Membaca dan menganalisa literatur, buku maupun jurnal yang ada hubungannya dengan pembuatan aplikasi ini.

c. Pengunduhan Data

Pengumpulan data-data yang berhubungan dengan masalah yang akan diteliti melalui internet yang sumbernya telah jelas.

d. Implementasi

Hasil dari tahapan-tahapan diatas akan dipindahkan kedalam system operasi *mobile* sehingga terbentuklah sebuah aplikasi Android.

e. Pengujian

Pengujian program ini dilakukan untuk memastikan apakah program yang dibuat sudah berjalan dengan baik sesuai dengan apa yang diharapkan.

1.7 Sistematika Penulisan

Secara garis besar skripsi ini terdiri dari 5bab dengan beberapa sub bab. Dalam penulisan skripsi ini disusun secara sistematis yang terdiri dari bagian-bagian yang saling berhubungan antara satu dengan yang lainnya. Adapun sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini membahas latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, metode pengumpulan data dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Pada bab ini membahas tentang teori-teori dasar dan pengertian – pengertian secara umum serta menjelaskan software apa saja yang akan

digunakan untuk perancangan dan pembuatan aplikasi modul pembelajaran zikir dan doa Nur Al-Mu'min.

BAB III : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM

Bab ini menjelaskan tentang analisis sistem, perancangan sistem, dan perancangan antarmuka pada aplikasi yang akan dibuat.

BAB IV : IMPLEMENTASI DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini di jelaskan hasil-hasil dari tahapan penelitian yang telah dilakukan serta pengimplementasian perangkat lunak yang telah dibuat.

BAB V : PENUTUP

Bab ini berisi tentang kesimpulan-kesimpulan dari proses pembuatan dan saran untuk perbaikan serta perkembangan dari sistem yang dihasilkan kedepannya nanti.

DAFTAR PUSTAKA

Pada bab ini berisi tentang daftar pustaka dari literature-literatur yang digunakan, yang telah mendukung dalam penyelesaian laporan skripsi.

LAMPIRAN

berisi segala sesuatu yang berfungsi melengkapi laporan penelitian. Seperti halnya listing program atau yang lainnya, jika ada.